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・ｶｹﾞﾛｳのなかま
・ﾔﾝﾏのなかま
・オオシオカラトンボ♀♂
･チョウトンボ
・ヒガシキリギリス
・ショウリョウバッタ
・オオカマキリ
クマゼミ,ニイニイゼミの声
・ｱﾌﾞﾗﾑｼのなかま
・カナブン
・キマダラカミキリ
・ﾐﾉｶﾞのなかま
・アオスジアゲハ
・ナガサキアゲハ
・ムラサキシジミ
・コミスジ
・ｽｽﾞﾒﾊﾞﾁのなかま

参考文献：城下町名古屋の行楽地と農村 小野佐和子

https://www.jstage.jst.go.jp/article/arp1982/6/1/6_1_19/_pdf

Network2010 より 江戸時代の名古屋城下「中根村」

（白黒の『尾張名所図会』をイメージ着色） http://network2010.org/article/940

相生山の四季を歩く会 2019.7.14
～ 江戸町人や万葉人にならってハギを愛でよう 真夏の森に遊ぼう～

連 絡 先 （古川）

tell/fax: ０５２‐８２１‐６４６３

ｹｲﾀｲ : ０８０‐５１２４‐６４６３

e-mail : viva_forest@yahoo.co.jp

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ: ﾗﾌﾞﾘｰｱｰｽ → 検索

ﾌﾞﾛｸﾞ:相生山からのメッセージ
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次回 ８月11日（日）山の日 9：30

～秋になります ぐるっと緑地を遠足しよう～

雨天は別メニュー 立秋おしゃべり会など

提案おまちしています！今日のアンケートから受付開始。

～相生山はハギの山～ ハギの主な生育地

下見で出会った いきものたち

新しい「案内人さん」と一緒に

カナブン

オオカマキリ ダンゴムシ

・ｶｹﾞﾛｳのなかま
・ﾔﾝﾏのなかま
・オオシオカラトンボ♀♂
･チョウトンボ
・ヒガシキリギリス
・ショウリョウバッタ
・オオカマキリ
クマゼミ,ニイニイゼミの声
・ｱﾌﾞﾗﾑｼのなかま
・カナブン
・キマダラカミキリ
・ﾐﾉｶﾞのなかま
・アオスジアゲハ
・ナガサキアゲハ
・ムラサキシジミ
・コミスジ
・ｽｽﾞﾒﾊﾞﾁのなかま
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名古屋市のホームペー

ジからコピーしました。

「基本的な考え方」も

含めて意見交換中なので

すが、一方的に進めてい

くような書き方が気にな

ります。

道路事業の廃止は、「自然

を大事にしていくため （市長

表明）」のはずです。

計画当初から60年もたって、

いろいろな状況が変わった

今、自然を壊してまでつくる

必要がなくなった道路を「つく

らない」と決めた名古屋市の

方針を支持します。

また、123.7haに過ぎないと

はいえ、大都会には貴重な

「雑木林」を、かたまりのまま

緑地として残すことは、防災

上からも、都市での生活から

も、子どもたちの教育の面か

らも、必要不可欠のものと考

えます。

ところで、この相生山を「名

古屋の新しい名所となる公

園」につくり変える必要はあ

るのでしょうか。

私たちは、「道路も新しい公

園も要らない」と主張して意

見交換会に参加しています。
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